



Boletín Informativo de la Ilustre Comunidad Mozárabe de Toledo: Parroquias Mozárabes de Santas Justa y Rufina y de Santa Eulalia y San Marcos; Capilla Mozárabe del Corpus Christi de la S.I.C.P.; Instituto de Estudios Visigótico-Mozárabes de San Eugenio y la Ilustre Hermandad de Caballeros y Damas Mozárabes de Nuestra Señora de la Esperanza, de San Lucas, de la Imperial Ciudad de Toledo.

Consejo de Redacción:
Director: M.I. Sr. D. Balbino Gómez-Chacón y Díaz-Alejo.
D. Francisco de Sales Córdoba
D. José Miranda
D. Mario Arellano
Distribución: Diciembre 1982
Menores, 12.
Ap. Correos 165
TOLEDO
Número 8

gracias, santidad

Sentida evocación de Su Santidad el Papa Juan Pablo II a nuestra Comunidad y rito en la Homilía pronunciada con motivo de la venida a Toledo y Misa celebrada el día 4 de noviembre.

“Saludo, ante todo, al señor cardenal, arzobispo de esta diócesis, así como a los Pastores y a todo el pueblo de Dios de Toledo y de su provincia eclesiástica aquí presentes.

La sede de Toledo es lugar propicio para este encuentro, por estar vinculada a momentos importantes de la fe y de la cultura de la Iglesia en España. No podemos olvidar los Concilios Toledanos que supieron encontrar fórmulas adecuadas para la profesión de la fe cristiana en sus fundamentales contenidos trinitarios y cristológicos.

Toledo fue un centro de diálogo y de convivencia entre gentes de raza y religión distintas. Fue también encrucijada de culturas, que desbordaron las fronteras de España, para influir poderosamente en la cultura del Occidente europeo. Es ciudad de gran tradición cristiana, reflejada en sus monumentos artísticos y en la expresión pictórica de artistas de talla universal como el Greco.

Estos valores tradicionales siguen influyendo positivamente en la vida del pueblo toledano, que mantiene el recuerdo de sus grandes pastores medievales como San Eugenio y San Ildefonso. Es la memoria de una tradición que se alarga a través de muchas generaciones de cristianos que se han extendido por todo el país, y han participado en generosos movimientos misioneros en otros continentes.

AL RESPECTO, NO PUEDO DEJAR DE SALUDAR AQUI, EN ESTA CIUDAD IMPERIAL, A SU ILUSTRE COMUNIDAD MOZARABE, HEREDERA DE